

## Durango: “¡¡Ni un voto al PRI!!”, clamor en megamarcha.

**Por: Fernando Miranda Servín. Cuarto Aniversario Raza Cero. 14/05/2016**

El 17 de marzo en la madrugada agentes de la Dirección Estatal de Investigaciones de la Fiscalía General del estado de Durango comenzaron una feroz persecución para encarcelar a los principales dirigentes del movimiento Magisterio Unido de Durango, en represalia porque un día antes habían echado a perder el sexto y último informe de gobierno del gobernador priísta Jorge Herrera Caldera, quien durante su exposición frente a altos funcionarios del gobierno federal y gobernadores de varios estados de la República tuvo que pasar la vergüenza de estar siendo impugnado por cientos de profesores que se apostaron en las afueras del Centro de Convenciones Bicentenario para reclamarle por haberles retenido su sueldo en represalia por negarse a presentar el examen de “evaluación”, que a la fuerza les quieren imponer las autoridades educativas.

La cacería de maestros por los agentes de la DEI bajo las órdenes de la Fiscal General, Sonia Yadira de la Garza Fragoso, se ha prolongado hasta el momento y, en actos de violencia fascista, han derribado las puertas de varios domicilios de profesores e ingresado a escuelas para detener a los maestros, como si se tratara de delincuentes del crimen organizado (a los que este gobierno estatal lejos de perseguir los protege).

Así, dos de los líderes del Magisterio Unido de Durango, los profesores Ramiro Ramírez y Joel Díaz, han sido encarcelados y acusados de los delitos de motín y privación ilegal de la libertad, y al decir de la Fiscal en entrevista con medios de comunicación locales, “son 20 órdenes de aprehensión” las que sus agentes tienen que realizar.

Ante esta persecución dictatorial, los dirigentes del Magisterio Unido de Durango convocaron ayer 18 de marzo a las 6 de la tarde en el Jardín San Antonio, del centro de la ciudad de Durango, a sus compañeros de gremio y a la ciudadanía duranguense a una megamarcha silenciosa en protesta por la represión que está ejerciendo el gobierno estatal priísta, encabezado por el gobernador Jorge Herrera Caldera.

A la hora y en el lugar indicado, de golpe comenzaron a llegar cientos de profesores

de la ciudad de Durango y de algunos municipios cercanos.

Para las 7 de la tarde la calle 5 de febrero, frente a la iglesia Del Sagrado Corazón, ya estaba atestada de profesores y ciudadanos que comenzaron a adherirse espontáneamente a la manifestación.

Alrededor de las 7:30 comenzó la marcha hacia la Plaza de Armas, y para ese momento el contingente que esperaba el aviso de partida ascendía a más de 4 mil personas entre profesores y ciudadanos que portaban tapabocas en señal de protesta contra el gobierno represor priísta.

Poco más de media hora duró el trayecto de 10 calles de los miles de manifestantes, del Jardín San Antonio a la Plaza de Armas (poco más de media hora que podría representar el comienzo del derrumbe del PRI en Durango).

Muchas personas no sabían de qué se trataba la protesta y por qué profesores y ciudadanos usaban tapabocas, y al ser informados de la persecución y encarcelamiento de profesores por haber protestado defendiendo sus derechos laborales se unían más y más a esta marcha histórica, hasta fácilmente superar los 5 mil participantes.

Al ir llegando los manifestantes a la Plaza de Armas fueron recibidos con aplausos de la ciudadanía que se encontraba ahí.

Y fue en la calle 20 de Noviembre, frente a la catedral de Durango, en donde se llevó a cabo el mitin en el que vibró fuerte el grito multitudinario de los profesores y pueblo duranguense: ¡¡¡Ni un voto al PRI!!! ¡¡¡Ni un voto al PRI!!! ¡¡¡Fuera Jorge!!! ¡¡¡Fuera Jorge!!!, refiriéndose al partido en el poder y a su gobernador en turno, Jorge Herrera Caldera.

En el micrófono retumbó la voz del representante del Magisterio Unido de Durango, Profr. Nobel Galván: “¡¡Estamos defendiendo nuestros derechos laborales y la Fiscal corrupta Sonia Yadira de la Garza Fragoso no nos va a intimidar, como tampoco nos intimida el gobierno fascista de Jorge Herrera Caldera!!”.

Enseguida tomó la palabra un profesor representante del Magisterio Unido de Zacatecas quien arengó a los presentes diciendo: “¡¡El principal responsable de lo que está pasando se llama Partido Revolucionario Institucional, por eso debemos de llevar la encomienda a nuestras casas y a nuestros trabajos de no votar por este

partido y deshacernos del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Educación que no ha defendido nuestros derechos!!”.

Al final de este evento la Profra. Bertha Alicia Reséndiz Aragón, quien supuestamente también tendría una orden de aprehensión en su contra, exigió la liberación inmediata de sus compañeros Ramiro Ramírez y Joel Díaz.

Esta manifestación del silencio sin precedente en la historia de Durango, en la que la ciudadanía se agolpó espontáneamente para apoyar a sus profesores agredidos por un gobierno extremadamente corrupto, quizá marque el inicio de la derrota del PRI en las elecciones del ya cercano 5 de junio.

Recientemente, varios medios nacionales vincularon a las dos últimas administraciones priístas con el crimen organizado y la Fiscal General de Durango, Sonia Yadira de la Garza Fragoso, quien dirige la persecución fascista en contra de los profesores del Magisterio Unido de Durango, tiene varias recomendaciones en su contra emitidas por la Comisión Estatal de Derechos Humanos, entre las que destaca la Núm. CEDH/3/085/13, del 18 de diciembre de 2013, por tolerar que sus agentes de la DEI torturaran a varios ciudadanos para obligarlos a declararse culpables de delitos que no cometieron.

Fuente: <http://razacero.com/?p=5737>

Foto: Fernando Miranda Servín. Cuarto Aniversario Raza Cero.

### **Fecha de creación**

2016/05/14